

恒久平和へのつどい
2017年3月4日(土)13:30~
和泉シティプラザ 3階にて
講演：泥 憲和さん(元自衛官)

泉北教育

NO.2068 2017.2.14.
発行 泉北教職員組合
〒594-0071 和泉市府中町6-12-2
0725-41-1953 Fax0725-44-6570
E-mail senboku@gf6.so-net.ne.jp

**中学校
チャレンジ
テスト
こんなテストおかし
い
いますぐ廃止を**

大阪府下で次々と矛盾が吹き出しているチャレンジテスト(中学校統一テスト)について、中学校の先生方から、「こんなテストはおかしい」「すぐにでも廃止してほしい」との声があがっています。泉北教組に寄せられた声を紹介します。

評価は観点別で細かく、ていねいにつけているのに、1回のテストでくつがえされるのは、おかしいです。欠席をあらかじめにおわす生徒もあり、(受ける)成績が下がることもあり不利と考えたため)対応に追われた。生徒に不安を与え、効果が不明であるテストを実施するのは胸が痛い。生徒からは、一度のテストで成績が変更される可能性があることを不安に思う意見が多数あった。未履修となってしまうため、子どもたちの発達段階や学校の状況に応じた授業



進度にできないのは問題がある。生徒を知らない、授業者でない者が、生徒の力を育むのに役立つテストを作成できるのだろうか。「成績を左右する」というのなら、授業者(成績をつける者)が問題を作成もしくは選択すべきだと思う。内申に関係する件で疑問を持つ先生が多い。事前準備や事後処理、欠席者への対応が大変だった。国語で文法付属語が2年テスト範囲に入れられていたが、3年で教えるべきだと思う。「学校を欠席してテストを受けずにおこう」と生徒が考えるような制度に問題がないのだろうか。

忠岡町人事交渉

泉北教組は「ゆきとどいた教育と働きやすい職場をつくるための人事異動に関する要求書」に基づき、2月10日、忠岡町教委と交渉を行いました。文書での回答は、分会に1部ずつお配りしています。主な回答は以下の通りです。

- 教職員人事については、忠岡町人事基本方針に基づき行う。本人の希望については、一定考慮していく。
- 「異動対象者」については、例年どおり、新任6年、その他は10年を基本にしている。
- 欠員補充については、大変厳しい状況だが、引き続き定数配置に向け努力する。
- 「異動対象者」適応除外については、以下の通りと認識している。
 - ・生後1年未満の子女を育児中のもの。
 - ・休職中及び長期病欠中のもの。
 - ・妊娠中及び、産休中のもの及び高齢者のもの。
 なお、高齢者については、今年度末で年齢が58歳以上のものである。
- 内示日は例年どおり3月下旬である。内示後の協議については申し入れがあれば行う。組合から、希望と合意に基づく人事をお願いして交渉を終えました。



3月18日(土) 10:20~ 12:30~ 14:45~
和泉シティプラザ「弥生の風ホール」にて
泉北教組所有の「製作協力券」で鑑賞できます。
追加希望の方は泉北教組まで連絡ください。

「戦争法」を廃止させよう。子どもたちや自衛隊員を戦場に送るな。